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野々市RC会報

■開会点鍾
■ロータリーソング「手に手つないで」

例 会

第1853回例会会報 金沢国際ホテル 2018年6月13日(水曜日）

■会長 石澤 康 様

こんにちは、本日はクラブフォーラムと5名の各委員長の1年間の

感想と盛りだくさんです。

昨日の夕方は雨模様で霧がたちこめていてとても見えずらい状

況でした。実は車の事故で一番多いのは夕方です。18時頃駐

車場から出る時に、前を見て、右左を見たにもかかわらず反対車線から真っ黒の車が出て

来ました。相手からは見えにくいので、早めのライト点灯など注意したいと思いました。

会 長
挨 拶

■白山ロータリークラブ 中川 英治
なかがわ えいじ

様 職業分類：旅行代理本 日 の
お 客 様

■幹事 榎本いずみ 様
· 本日、健康賞をお配りいたしました。金沢国際ホテル様のお
食事券です。ニコニコボックスへのご協力をお願いいたします。

· 先週より引き続き中島雄介さんへの募金にご協力をお願いい
たします。

· 本日の理事・役員会は18時より金沢国際ホテル8F加能にて次年度理事・役員会、19
時より新旧合同理事・役員会となります。対象者はご出席をお願いいたします。

· 6月27日(水)最終例会のご出欠のお返事がまだの方は事務局までお願いいたします。

· 来週の例会は会長・幹事の1年会の感想です。

幹事報告
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■ゴルフ同好会会長 矢原 憲雄 様
6/27(水)最終例会ゴルフコンペについて
現在11名のご参加予定です。10:27スタートに変更になりました。チーム編成にご希望
がある方はお知らせください。

■田嶋 秀之 様
昨日より21世紀美術館にて日本工芸美術展が開催されています。招待券がございます
ので、是非作品を見に来てください。

■榎本いずみ 様
6/10(日)地区青少年交換委員長会議のご報告
2610地区は10名の枠がございます。語学力はもとより色々な事が経験できるし、親元
を離れて生活する事により感謝の気持ちが芽生えます。また、ロータリーの留学はホスト
ファミリーが4軒くらい変わるので、本当に色々な体験ができます。日本は参加者が少ない
のでもっとご参加いただきたいです。

委 員 会
報 告

第1853回例会会報 金沢国際ホテル 2018年6月13日(水曜日）

■司会：幹事 榎本いずみ 様

■議長：会長 石澤 康 様

25名の会員が出席し、定足数を満たす事を確認。

会長エレクト 竹澤 勝志 様

【細則変更について】
改正の趣旨の説明を行います。
今年度は夜間例会が月2回ありました。夜間しか出席できない方への配慮でしたが、次
年度は月1回に戻します。理由は会長である私がなかなか夜の例会に出席できないのが一
番の理由です。特別例会はなるべく夜に行います。理事会につきましても第1例会の前17
時30分より行います。

議長：それでは拍手をもって決議を行います。

賛成多数と認めましたので、本細則改正を可決いたします。

これをもちまして野々市ロータリークラブ細則変更のフォーラムを閉会いたします。

ご協力ありがとうございました。

ク ラ ブ
フォーラム



3

野々市RC会報

各委員長
１年間の
感 想

■クラブ管理運営委員長 吉田康志 様
思い起こせば1年半くらい前に石澤会長が会社にお越しにな
り、クラブ管理運営委員長の依頼をいただきました。一言だけ
「私でいいんですか？」とお伺いしたのを覚えています。
とにかく何からしていいのか？？？という状態で始まりましたが、
とにかく楽しい例会であればいいと思いましたし、いろいろ？？？
があった方がいいと思いました。まずは委員会メンバーにも楽しんでいただければと思いまし
た。ただ参加をするとか、よくわからんではなく、やってみて実体験を通して理解が深まって
いけばと思いました。かつ、担当の委員の方だけでなく、次へつながるよう委員会として月
1回進捗を話し合いながら、誰が何をしているかがわかるようにいたしました。なにはともあ
れ、委員会メンバーはじめ会長・幹事・前任の委員長また会員の皆様には大変感謝して
おります。なんとか無事１年を終えることができたと思います。ありがとうございました。

■奉仕プロジェクト委員長 中村俊昭 様
まずメンバーを紹介します。副委員長に山口さん、委員に中村
啓二郎さん、本田さん、上田さん、齊藤さん、金子さん、中川さ
ん、西村さん、立石さん、宮森さんの11名です。
入会以来ロータリーの根幹は親睦と奉仕だと思っております。特
に職業奉仕が大事なのではないかという形でスタートしました。
実績としては8/23早朝移動例会を照台寺で開催しました。
10/1水源の森育成プロジェクトとして織田さんの協力も得て白峰で下草刈り、施肥作
業をしました。また、なめこの植菌もしましたので次年度に期待しております。11/15職場
例会として西村さんの紹介で米心石川を訪問させていただきました。4/19移動例会で
は20万円の寄付をした学びの杜ののいちカレードを訪問しました。6/3フレンドリーコン
サートは25周年記念事業として始まり現在も継続しており、各学校からも大変喜ばれて
おります。これからも続けていけたらいいと思います。また、交換留学生も笠間さんをアメリ
カに派遣できましたし、社会福祉事業の歳末寄付金や、椿まつりの協賛金も奉仕プロ
ジェクトの予算でさせていただきました。
最後にニコニコボックスは当初の目標100万円を軽く超えそうです。これも皆さまのお陰
です。当初の活動計画を皆様のご協力で非常にいい形で終了できたのではと思います。
本当にありがとうございました。

第1853回例会会報 金沢国際ホテル 2018年6月13日(水曜日）
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各委員長
１年間の
感 想

■会員増強委員長 清水良典 様
本年度は会長の方からクラブのカラーを出すためにも純増5名
という大変なプレッシャーをいただきました。仕事も手につかないく
らい常に心掛けておりましたが、結果としましては入会者2名で
した。あと残り2週間ございますので、引き続き皆様のご協力を
お願いいたしますと共に、どうか退会なさらないでください。増強と
はクラブの根幹にかかわることですので、どうかお一人お一人これからも増強にご協力くださ
いますようお願いいたします。

■広報委員長 柳生好春 様
先日、第２ゾーン公共イメージコーディネーターという事でシカ
ゴに行ってまいりました。なぜ、ここ10余年ロータリーは会員が増
えていないのか、従来の広報の在り方ではダメなんだという事か
ら、『People of action世界を変える行動人』という切り口を
変えて地域社会にアピールしていく大切さを知りました。ロータ
リーがどういう思いで、何をやっているのか、ストーリーを発信していく事が大事です。どのクラ
ブのHPを見てもほぼ過去の記録です。ロータリアン一人一人の思い、どういう思いで奉仕
活動をやっているのか、またクラブの歴史などを交えて、地域社会の人に「一緒に行動しま
せんか？」と参加を呼び掛けるメッセージをSNSなどを活用して発信していかなければなり
ません。舟元年度で広報委員会を独立させた事は世界の方針にあっていました。RIの戦
略計画の３本柱を担う広報委員会で野々市RCの魅力を発信していきたいと思います。
実績としては、ロータリーの友を毎月紹介していきました。HPも予算の許す限り刷新し
ていくつもりです。委員会も委員、副委員長、委員長を経験する事によって継続性がも
たれるような運営を考えていかなければいけないと思います。クラブの活性化を図るため、
まだまだしなければいけない事はたくさんあります。これからも広報の大切さを皆さんにご理
解をいただきたいと思います。

■R財団・米山副委員長 織部秀一 様
委員長の中島さんが病に倒れられ休会となり、代理で発表い
たします。活動計画の具体的な数値目標はなんとか達成いた
しました。今年のガバナーの大きな目標でポリオの支援という事
がありました。ニコニコボックスからもポリオ寄付に協力いたしまし
た。また、織田さん、兼田さんはポリオに寄付いただきました。寄

第1853回例会会報 金沢国際ホテル 2018年6月13日(水曜日）
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各委員長
１年間の
感 想

付するにあたって何に寄付をしたいのかという意思表示をするという事はとても大事です。
財団の友として年次基金の積立も100ドル×10名行いました。柳生さんからも大口寄
付をいただきました。感謝申し上げます。
米山記念奨学会も特別寄付を4名の方からいただき、お陰様で目標を達成しておりま
す。
残念ながら活動計画の中で達成できなかった事は、R財団や米山記念奨学会の事に
詳しい卓話者を及びしてご説明いただく予定でしたが達成できませんでした。また、親睦を
兼ねて有志による『米山梅吉記念館』を訪問する事を掲げておりましたが、実現できませ
んでした。寄付に関しては達成できましたのでよかったと思います。皆様本当にご協力あり
がとうございました。

第1853回例会会報 金沢国際ホテル 2018年6月13日(水曜日）

ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■西村 信夫 様

卓上の花：ダリア 花言葉：華麗、気品

卓上の花ご購入者：石澤様、上田様、清水様、新保様、本田様

白山RC 中川英治様
皆勤賞を貰った翌週に欠席する事になり、マズイと思ってメーキャップに参りまし
た。お久しぶりです。

石澤 各委員長の皆様１年間の感想、ありがとうございました。お世話になりまし
た。感謝しています。

柳生 １年間大変お世話になりました。
中村俊昭 健康賞ありがとうございます。あまり健康でありませんが。
松田 健康だから参加できたんでしょうか。
本田 日々健康にやっております。各委員長の発表、活動一年間ご苦労様でした。
下原 今年も健康で過ごせました。ありがとうございます。
舟元 健康賞をもらい、健康に努めます。
金子 健康賞ありがとうございます。
織部 お陰様で一年健やかに過ごせました。（憎まれっ子世にはばかるといいます）
田嶋 来年も健康でいられますように！
吉田康志 健康賞ありがとうございます。6/10白山市民テニス大会で優勝しました。
中井 日々、健康である事に感謝いたします。
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お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

■閉会点鐘 カメラ：矢原さん、記録：柳川さん

ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

(健康賞)
榎本、織田、竹澤、上田、清水、松岡、立石、新保、松井、西村(病気全快)、千田

本日の収入額 80,000 円 累計 1,114,332 円

第1853回例会会報 金沢国際ホテル 2018年6月13日(水曜日）


